

## Hospital de Melipilla recibió equipamiento para avanzar en pilotaje de atención en salud

Durante esta semana, el hospital San José de Melipilla, dio un paso a la alianza Allm Inc. Japón al recibir oficialmente los equipamientos que les permitirán avanzar en el pilotaje de atención en salud.

Se conoció, que este logro se debe principalmente a la participación en Join Mobileclinic, una red innovadora de atención médica que combina tecnología, movilidad y colaboración para



que recibieron, el hospital implementará un piloto de seis meses en las áreas de reumatología, diabetología y proceso quirúrgico, donde la tecnología les permitirá potenciar el rol de profesionales no médicos, descentralizando la atención de los especialistas y favoreciendo la priorización de la atención de salud de los pacientes.



mejorar la salud de las personas

Gracias a esta alianza y los dispositivos

Asimismo, buscan generar un nuevo espacio de atención de salud, que favorezca la oportunidad en la atención, una mayor resolutivez y la priorización adecuada de los usuarios.

